



6 de Diciembre, 2022

EMIRATOS ÁRABES UNIDOS

Egis refuerza aún más sus capacidades de diseño y arquitectura con el acuerdo para adquirir U+A

Dubái, Emiratos Árabes Unidos: U+A es un estudio de diseño innovador y multidisciplinar que aporta su experiencia en diversas disciplinas, desde la arquitectura y el diseño de interiores hasta la planificación maestra, el diseño paisajístico y la supervisión de la construcción. U+A tiene oficinas en Abu Dabi, Dubái, Riad, Londres y Montreal, y cuenta con proyectos en todo Oriente Medio.

El acuerdo entre Egis y U+A consiste en la adquisición del negocio de U+A en Oriente Medio, lo que, a su vez, acelerará la ambición estratégica de Egis de ofrecer soluciones integrales y completas para diseñar, construir, operar y mantener activos para sus clientes, proporcionando soluciones integrales y completas. U+A se suma a la amplia cartera de empresas de diseño y arquitectura de Egis en todo el mundo y reforzará su posición como líder en diseño arquitectónico.

El director general de Egis Middle East, **Alaa AbuSiam**, declaró: "Estamos muy contentos de anunciar esta asociación estratégicamente atractiva, que incorpora a los innovadores arquitectos y diseñadores de U+A, así como su cartera de proyectos galardonados, al grupo Egis. La combinación de las capacidades de U+A y Egis en Oriente Medio nos permitirá aprovechar nuestros conocimientos colectivos y ofrecer una gama más amplia de servicios complementarios a nuestros clientes. La visión y los valores empresariales de U+A están en perfecta sintonía con la visión Impact The Future de Egis, que consiste en llevar a cabo proyectos impactantes y responsables para las comunidades que nos rodean".

U+A fue fundada en 2006 por Pedram Rad y Martin Dufresne como socios fundadores y ha trabajado en proyectos destacados como consultora principal en múltiples sectores, entre los que se incluyen la hostelería, la educación, el entretenimiento y los desarrollos comerciales, residenciales y de uso mixto, por nombrar algunos.

"La combinación del equipo de arquitectos, diseñadores de interiores, paisajistas y supervisores de construcción de U+A con Egis y su división de arquitectura —10 Design, SB Architects y Weston Williamson + Partners— creará un potente equipo creativo de primer nivel capaz de diseñar todo tipo de proyectos en toda la región MENA. Juntos podemos atender a nuestros clientes regionales con una estructura de diseño internacional y experiencia local. Estamos reforzando nuestra presencia regional y nuestro compromiso a largo plazo con la región MENA", afirmó Pedram Rad, socio de U+A.

La dirección de U+A y los socios fundadores seguirán en la empresa para impulsar el crecimiento futuro.

El director de Arquitectura de Egis, David Pringle, declaró: "Estamos encantados de dar la bienvenida a U+A a la línea de Arquitectura de Egis. El equipo de personas dinámicas y ambiciosas de U+A tiene una presencia significativa en Oriente Medio. Su éxito regional en la ejecución de proyectos complejos y galardonados y su enfoque colaborativo del diseño son un complemento increíble para la línea de Arquitectura en desarrollo de Egis: 10 Design en Hong Kong, Weston Williamson en Londres y SB Architects en San Francisco".

Con una sólida cartera de crecimiento orgánico, Egis fue reconocida por Engineering News Record (ENR) en 2022 como una de las 10 mejores empresas de diseño internacional de la región de Oriente Medio. El acuerdo con U+A es un paso más adelante, ya que es la tercera adquisición anunciada por Egis en la región de Oriente Medio este año, tras las operaciones ya completadas para adquirir Waagner Biro Bridge Services y WME Consultants, lo que demuestra su creciente compromiso y su impulso de crecimiento en la región. Con esta adquisición, se espera que el equipo de Egis en Oriente Medio crezca hasta superar los 2500 empleados.

La operación está sujeta a las aprobaciones reglamentarias y se espera que se cierre a principios de 2023.

Acerca del Grupo Egis

IMAGINE. CREATE. ACHIEVE.
a sustainable future

Egis es un actor internacional activo en los sectores de la consultoría, la ingeniería de la construcción y los servicios de movilidad. Creamos y gestionamos infraestructuras y edificios inteligentes capaces de responder a la emergencia climática y de contribuir a un desarrollo territorial más equilibrado, sostenible y resiliente. Con presencia en 120 países, Egis pone la experiencia de sus 18 000 empleados al servicio de sus clientes y desarrolla innovaciones de vanguardia accesibles a todos los proyectos. A través de sus amplios campos de actividad, Egis es un actor central en la organización colectiva de la sociedad y el entorno de vida de los ciudadanos de todo el mundo.

Egis opera actualmente en 13 países de Oriente Medio, con más de 500 proyectos en 15 países de la región y casi 2500 empleados. Con una sólida cartera de crecimiento orgánico, Egis fue reconocida por Engineering News Record (ENR) en 2022 como una de las 10 mejores empresas de diseño internacional de la región de Oriente Medio. Egis es un actor importante en ingeniería de infraestructuras, consultoría, gestión de proyectos y operaciones en Oriente Medio y ha contribuido a algunos de los proyectos más importantes de la región en materia de aeropuertos, ferrocarriles, agua, movilidad urbana y desarrollo urbano. Egis colabora con gobiernos, ciudades, organismos industriales, comunidades y empresas privadas para apoyar el desarrollo y el crecimiento acelerados de esta dinámica región, con el objetivo de fomentar y practicar un desarrollo sostenible que responda verdaderamente a las necesidades de las comunidades.

Contactos de Prensa

Dana Rafeh

Directora de Marketing y Comunicaciones

Tel.: +971 52 116 3767

dana.rafeh@egis-group.com

www.egis-group.com

follow us



1.5°C
1.5°C PATHWAYS
TRAJECTORIES